



# Juntos Aprendemos



## Escritura y Lectura - Español

### Grupo de niños pequeños (5 años- 8 años)

Escribir es una habilidad fundamental para la escuela y para la vida en general, escribir les da voz a los niños!. En esta clase los estudiantes de tercer y cuarto grado explorarán la escritura de diferentes maneras. Aprenderán los conceptos básicos de una buena redacción y el arte de la revisión. Las clases consistirán en lecciones sencillas sobre escritura y lectura, así como también la práctica de las mismas en clase. Siempre se alentará a los estudiantes a escribir sobre lo que mas les interesa. También se les darán pautas de escritura creativas y divertidas. Trabajaremos de manera que nadie sienta el pánico o la presión de "qué escribir".

En la primera sesión, los estudiantes escribirán sobre experiencias y recuerdos personales. Este es uno de los temas más fáciles para que los niños empiecen a escribir, ya que normalmente tienen muchas historias que contar. Aprenderán a organizar sus recuerdos de una manera lógica de lo que pasó primero, segundo, último, etc.

El objetivo de este curso es ayudar a los jóvenes estudiantes a tener mas confianza en la escritura del idioma, aumentar la fluidez de la escritura e incorporar la misma en el trabajo y los juegos cotidianos. Cada semana, el instructor enseñara lecciones breves sobre gramática, ejemplos: tiempos verbales, partes de la oración, uso de adjetivos/ y adverbios, etc. Los estudiantes también aprenderán el proceso de escribir, como ser: preescritura, redacción y revisión.





# Juntos Aprendemos



## Escritura y Lectura - Español

### Grupo de niños mayores (9 años- 13 años)

La escritura es una de las habilidades de comunicación esenciales que da voz a los niños. En esta clase, los estudiantes aprenderán fundamentos que les ayudaran a escribir y leer correctamente. Los niños aprenderán los fundamentos de una buena escritura, paso a paso, en piezas semanales manejables. Las clases consistirán en lecciones con conceptos básicos de escritura y lectura. Usando ejemplos buenos y malos para ayudar a los estudiantes a identificar el uso apropiado del idioma

El énfasis de esta clase estará en aprender la formación de oraciones, la elección de palabras y la estructura correcta. Como también aprenderán a elegir palabras descriptivas de listas de palabras y así evitar el uso de palabras aburridas usadas en exceso.

¡Todo con temas divertidos y creativos que mantendrán a los niños muy interesados en leer y escribir! El objetivo de este curso es el que los estudiantes aumenten su fluidez en la escritura y lectura del Español, tengan confianza y fortalezcan sus habilidades para escribir oraciones claras, coherentes y gramaticalmente correctas. El grupo aprenderá las etapas de tiempos verbales, partes de la oración, sinónimos, antónimos, etc. Cada semana, los estudiantes tendrán tareas breves basadas en lo que se cubrió en clase usando Indicaciones de respuesta libre, creativa para practicar técnicas en casa. La práctica regular de la escritura y la lectura mejorara la fluidez y el nivel de confianza en el idioma.

